

In vier Tagen fällt die erste Startflagge beim ADAC Opel Rallye Cup

Am kommenden Wochenende fällt die erste Startflagge bei der 50. Ausgabe der ADMV Rallye Erzgebirge (5 und 6. April 2013) für den ADAC Opel Rallye Cup 2013. Im Rekordstarterfeld von über 100 Teams beim zweiten Lauf zum ADAC Rallye Masters feiern eine Pilotin und 23 Piloten in ihren identischen Opel Adam in der Cup-Version ihre Rallye-Premiere. Auf den anspruchsvollen Wertungsprüfungen rund um Stollberg gibt es dann die erste Standortbestimmung unter den Cup-Piloten.

Besonders die 20 Teilnehmer unter 27 Jahren stehen im Blickpunkt. Sie kämpfen um die interne Junior Wertung. Dabei ist nicht nur das attraktive Preisgeld ihr Ziel. Der Sieger erhält am Saisonende 30 000 Euro, an den Zweiten werden 20 000 Euro überwiesen und für den dritten Platz gibt es immer noch 10 000 Euro. Darüber hinaus werden die schnellsten Youngster anschließend zu einer Sichtung geladen. Der dortige Sieger wird von ADAC und Opel weiter gefördert und startet dann 2014 in einem Opel Adam R2.
(ampnet/Sm)